

# Educació elimina el servicio de vigilancia de los institutos

M.G.

El Stei-i denunció ayer «la eliminación de los responsables de seguridad de los centros educativos de Secundaria y la situación de indefensión en que la Conselleria d'Educació deja a las comunidades educativas de estos centros».

El sindicato explicó que el servicio de vigilancia de

los guardas jurados se ha ido eliminando de forma progresiva hasta que el pasado mes de diciembre se suprimió por completo. Las direcciones de algunos centros, añadió, «ya han denunciado ante la Conselleria el peligro que comporta la pérdida de este servicio» ante posibles casos de agresiones, tráfico de drogas desde el exterior, etc.